

Rotary

Yachiyo



今回例会行事

担当：クラブ管理運営委員会

テーマ：自衛隊の災害派遣と防衛講話

卓話者：第1空挺団本部 第1科長

2等陸佐 田中保和様

次回例会

テーマ：今後の株価動向について

将来の安定を確保する経営者のための一時払い終身保険戦略

担当：雑誌委員会

卓話者：妹尾和昭様 新井隆師様

◆◆◆◆第2758例会◆◆◆◆

司会 佐野忠信

す。

「君が代」「奉仕の理想」齊唱

会長挨拶

会長 安宅照男

まずは、大曾根直様 八千代ロータリークラブにご入会頂き誠にありがとうございます。おめでとうございます。

所属委員会は親睦活動委員会にて活動して頂きます。宜しくお願ひ致します。

ロータリークラブは、地域社会や世界中の様々なプロジェクトを通じて奉仕の精神を実現する場所です。今迄の経験や知識を活かし、クラブ活動やプロジェクトに積極的に参加して頂き、友情と信頼に基づき先輩会員や他の新入会員との交流を深め、共に活動していきましょう。宜しくお願ひします。

古来、日本は「言霊の幸はふ国」と言われてきました。言葉に宿る神秘的な力によって幸せがもたらされる。そう信じられてきた通りに、私たちの発する言葉が自分や周囲の人たちの喜びや安心につながっていくよう、人の幸せを願う本当の思いやりに満ちたことばを口にすることを、お互に心がけていきたいもので

2024-25年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

週報 第2759回

2024年9月13日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

褒める言葉はその一つと言えますが、厳しい言葉をかけざるを得ないこともあるでしょう。いずれにせよ、一つ一つの言葉のもとになる温かい心を培っていく必要があることは変わりありません。思いやりに満ちた言葉、厳しさを含んだ温かい言葉、人を育てる言葉というものは、私たち自身の内面がそれにふさわしいものでなければ生まれてこないのです。

言葉は人と人との心をつなぐ架け橋です。何気なく発する言葉一つで、相手を傷つけたり、逆に勇気づけたりすることができます。優しい言葉や感謝の言葉は、人の心を温かくし、互いの絆を強めます。冷たく寂しい言葉よりは、思いやりのある温かい言葉を、誰もが求めています。そうした言葉により周囲の人たちの心に喜びや安心をもたらし、温かい人間関係の輪を広げていったとき、その輪の中にいる自分自身にもまた、確かな幸福が持たされるのではないか

9月のロータリー月間は、「**基本教育と識字率向上月間**」です。

この月間は、教育へのアクセス向上と、すべての人が読み書きの基本的なスキルを身につけることの重要性を強調す

るために設けられています。

国連教育科学文化機関(ユネスコ)が主導する識字推進の取り組みの一環として、識字率を向上させることで、社会経済的な機会を増やし、貧困の軽減やジェンダー格差の是正に貢献することが目的です。

読んだり、書いたりする基本的なスキルです。当クラブのH会員のフェイスブック投稿文章はとても素晴らしい内容です。勉強にはなりますが、長すぎて最後まで読まず途中でイイネを押してしまいます。すいません。

興味のある本や記事を選び、毎日でも少しづつ読む時間を作りましょう。

幹事報告

幹事 寺沢一三

・ガバナー一月信の9月号が配布されました。こちらはラインからでも閲覧可能ですので、是非ご覧下さい。

・10/14 RLIパート2開催。参加希望者はお声がけ下さい。

・ポーランド大使館でウクライナ支援イベントが開催されます。

・来週は理事会開催となります。

入会認証式

紹介者 中島貞好会員



昨年度、会員増強委員会、委員長でしたが、その際に大曾根さんを推薦し、この度ようやくの入会となりました。

みなさんも富士交通のバスが沢山走っているのを見かけると思います。そちらの大曾根社長です。お酒も飲まないし、大変真面目な方です。将来ロータリークラブのトップに立つであろう人材です。皆さまでうぞよろしくお願ひ致します。

大曾根 直様



貴重なお時間を頂き、ありがとうございます。わたしは八千代の吉橋でバス会社を経営しております。富士交通の大曾根直(なおし)と申します。よろしくお願ひ致します。わたしは何年も前から皆さまのお仲間になりたいと言っておりましたが、ようやく入会に至り、感無量でございます。ロータリークラブの予備知識がほとんどありませんので、わからない事は皆さんにお聞きしたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

新参者ですので、皆さまのご協力を得まして、一日も早く溶け込める様に頑張りますので、よろしくお願ひ致します。

委員会報告

職業奉仕委員会 副委員長 中島 仁

今月から第2例会では「四つのテスト」を歌で行います。どうぞよろしくお願ひ致します。

プログラム委員会 委員長 佐々木俊一

毎週例会の進行をスクリーンに映しておりますが、こちらに映すものご希望がある場合は、1週間前までにお知らせください。当日ですと、準備に時間がかかりますので、ご協力をお願い致します。

各委員長には、年内分の卓話依頼書

を配布完了しております。お手元に届いていない方はお声がけ下さい。

9/9は福祉チャリティコンペが開催されます。八千代ロータリークラブからは2組8名が参加します。早朝スタートとなります。会員のご協力に感謝申し上げます。是非優勝を狙って頑張って頂きたいと思います。よろしくお願ひ致します。

お祝い

結婚記念日：濱野会員
夫人誕生日：君塚裕子様



例会行事

公共イメージ委員会委員長 杉山智基

本日は、公共イメージ委員会、委員長のわたくしが、ロータリーの広報についてお話をいたします。よろしくお願ひします。

テーマ：ロータリーの広報について
卓話者：杉山智基会員



公共イメージ統括委員長杉山智基、クラブ広報委員会菊川秀明委員長、雑誌委員会日下部良夫委員長と共に八千代ロータリークラブの公共イメージの向上のためホームページの更新やSNSの発信により、ロータリークラブの活動、特に奉仕活動を広く世間に情報発信し、戦略的にロータリークラブの認知度を高めて行

きたいと考えております。

八千代ロータリークラブではすでに、2015-16年度植村正徳会長、市原幹事の年度にホームページを立ち上げています。それからホームページについては毎年更新されているようですが、Facebookについては、2022年6月3日の江頭年度が最後の投稿になっています。

八千代ロータリークラブのホームページを見る方は、会員か関係者かよほどロータリークラブに興味がある方が能動的に活動について見に来るというツールだと思います。Facebookやインスタグラム、Xといったツールは八千代ロータリークラブから発信したい情報を主体的に発信し、見る方は受動的に情報を受け取り、自然とその方の知識や意識の中に八千代ロータリークラブが入り込む仕組みです。公共イメージ委員会が担う事は八千代ロータリークラブの良いイメージを不特定多数の地域の市民に認知して頂く事。と考えていますがいかがでしょうか？

今、自民党と民主党の総裁選挙が行われようとしていて、立候補予定者が記者会見を開催しています。そして、旧ツイッター・XやYouTubeに自身の紹介や政策などを投稿していますが、数十万人～数百万人の方が見ているようです。この様な発信を以前は紙媒体で行っていましたが、ポスターやチラシ等を制作し、印刷し更には郵送すると相当な金がかかります。それがSNSのツールを使うと制作会社が関わらなければ、殆どお金が掛からないので、非常に立候補を予定している方にとって有効な手段ではないかと考えます。

しかし、デメリットもあり、情報を受け取る側がその情報の揚げ足をとったり、反対の立場で攻撃したりとかが簡単にできて、更に拡散されると元々の発信者の意図とは逆の効果が表れてしまうという事も起こりうるという事です。

今年度も既に2カ月が経過していますが、毎週の例会の様子や事業の様子を投稿して、不特定多数の方にロータリークラブがこんな事、あんなこと、特にポリオ根絶に最大限コミットしている事などを

告知して行ったら良いと思います。

ロータリークラブは良い奉仕活動団体であるという事を広く世間に知らしめることが、新しい会員の増強になると確信しています。

インターネットでロータリークラブを検索すると、暇なお年寄りの集まりとかお金持ちのサロンとか出でますが、誤った見方をしている方がいるという事が事実としてあると思います。その様な誤った情報を打ち消す意味で戦略的にロータリークラブがどのような有益な奉仕団体であるかを正確に多くの方に広報していくことが重要であると思います。

さて、今年度の RI 会長のステファニー A・アーチック会長は、「ロータリーのマジック」というテーマを掲げています。アメリカのペンシルベニア州のマクマーリー・ロータリクラブの会員であるアーチック会長がドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わった時に、ロータリーのマジックを見ました。その時、汚い水がフィルターに入り、反対側から透明な水が出てくるのを2人の少年が見ていました。「一人の少年が私の袖を掴んで「もう一回魔法を見せて」といったのです。」もちろんその浄水器が魔法なのではなく、浄水器を輸送し、設置し、現地のリーダーと協力してメンテナンスを行うために、懸命に活動したことが子供達にはマジックと映ったのでしょう。今年度、アーチック会長は、平和を優先するために「分断された世界を癒す」をテーマに会長主宰平和会議を開催する予定をしています。また、紛争の激化でポリオの発生が懸念されています。ポリオの根絶に向けて継続的に全力を尽くすことを次年度ガバナーに求めています。

安宅会長は、「互いに親しみ、広げよう

近隣クラブ例会日

火曜日	四街道 R. C	例会場	四街道ゴルフ倶楽部
火曜日	八千代中央 R. C		ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野 R. C		習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央 R. C		ウィッシュトンホテル・ユーカリ 最終オーバー夜間
木曜日	佐倉 R. C		佐倉商工会議所
木曜日	習志野中央 R. C		習志野商工会議所会館

- クラブ広報委員会 委員長： 菊川秀明 副委員長： 佐久間勇治
- 出席委員長 納富 修※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい
- 例会日： 金曜日 12:30～13:30
- 例会場： ハーツ・ノウ・イータ(〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F: FAX 047-450-0050)

交流と親睦」をテーマに、RIの掲げたビジョン声明達成のための4つの最優先事項を方針の柱に掲げております。さらに当クラブで策定された「ビジョン2030」についても見直しを含めた行動計画の推進を図っています。

会長方針やクラブでの例会風景や奉仕活動の写真や動画を Facebook やホームページに掲載して公共イメージ向上に努めてまいります。

～ニコニコ BOX～

¥33,000-

☆妻の誕生日お祝い

ありがとうございます。 君塚

☆大曾根さん入会おめでとう☆

上代・君塚・浅野正幸・田村・中島貞好
市原・三井・菊川・遠藤・江頭・杉・風間
安宅・佐々木

☆杉山さん卓話よろしくお願ひ致します。
中島貞好・植村・池田・稻山・花島・市原
三井・菊川・遠藤・杉・風間・安宅

☆10/11 万葉建設 20周年のご案内を
送っております。 皆さまよろしくお願ひ
致します。 佐々木

☆日本会議八千代支部への寄付ありが
とうございます。 今後ともよろしくお願ひ
致します。 江口

☆前回欠席しました。 山崎・佐久間

～友愛 BOX～

¥12,000-

☆19回目の結婚記念日です。

お祝いありがとうございます。 濱野
☆大曾根さん入会おめでとうございます。
卒業はございませんとの事、頑張って
下さい。 杉山

☆杉山会員卓話楽しみです。 渡邊・朝戸

☆初めて動脈硬化の検査を受けた。
右は40代後半、左は50代前半の硬さ
だった。 佐野

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
9 / 6	5 5	5 0	4 0	80. 0

9月のロータリーレート 1 ドル ¥ 1 4 5 -